

Jumat Curhat Bersama Kapolsek Parungkuda Kopol Imam

Sukabumi - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID

Nov 3, 2023 - 17:36



Kegiatan "Jumat Curhat" Polsek Parungkuda Bersama Tokoh Agama dan Masyarakat Desa Bojongkokosan

Parungkuda, 03 November 2023 - Polsek Parungkuda di bawah kepemimpinan Kapolsek Kopol Iman Prayitno, S.H., M.H., melaksanakan kegiatan "Jumat Curhat" yang menarik perhatian warga Desa Bojongkokosan, Kecamatan Parungkuda. Dalam acara tersebut, Kapolsek Iman Prayitno menyampaikan sejumlah pesan penting terkait dengan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Pada kesempatan ini, Kapolsek Parungkuda menekankan beberapa isu penting, termasuk pengawasan terhadap pergaulan anak-anak, peran masyarakat dalam

mencegah paham radikal, kewaspadaan terhadap bencana kebakaran, serta penyuluhan tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Selain itu, sosialisasi tentang Polri Super App dan program-program dari Kapolres Sukabumi juga menjadi bagian dari pembicaraan.

Kegiatan ini tidak hanya sebatas penyampaian informasi, namun juga memberikan ruang bagi masyarakat untuk bercurhat, memberikan masukan, kritik, dan saran terkait kamtibmas di wilayah Polsek Parungkuda. Masyarakat pun menyampaikan terima kasih atas upaya Polsek Parungkuda dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif.

Salah satu poin yang mendapat perhatian khusus adalah sosialisasi tentang bahaya narkoba kepada remaja. Masyarakat meminta agar kepolisian terus melakukan sosialisasi kepada pelajar sehingga mereka memahami jenis dan bahaya narkoba.

Dalam tanggapannya, Polsek Parungkuda menjelaskan bahwa mereka telah aktif melakukan himbauan dan sosialisasi terkait narkoba kepada pelajar dan masyarakat. Mereka juga akan meningkatkan patroli, terutama pada jam-jam rawan kriminalitas, seperti perkelahian anak sekolah dan aktivitas geng motor. Polsek Parungkuda juga meminta dukungan dan informasi dari masyarakat jika ada gangguan terkait kamtibmas di lingkungan mereka.

Kegiatan "Jumat Curhat" ini menjadi salah satu langkah nyata Polsek Parungkuda dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, dengan melibatkan aktif partisipasi masyarakat dalam menjaga situasi yang kondusif.